

## Desmiente

Elsenador Ricardo Monreal negó que exista una iniciativa para que la ministra presidenta de la SCJN no presida el Consejo de la Judicatura **Federal** 

POR RUBÉN ARIZMENDI

tiva para que quien presida la tura, pero no prosperó", explicó. Suprema Corte de Justicia de Hasta ahora, dijo que no hay

lamentario de Morena recor. medios de comunicación. dó que, en la pasada reforma ejercer el presupuesto de más de 80 mil millones de pesos.

"El CJF tiene facultades y fun-

■ I presidente de la Junta ciones amplias, y discutímos la de Coordinación Política conveniencia, desde la reforma (Jucopo) en el Senado constitucional pasada, de sepade la República, Ricardo Mon- rar para que el presidente de la real Ávila, aseguró que no se Corte no fuera, a su vez, presiha presentado ninguna inicia- dente del Consejo de la Judica-

la Nación (SCJN) no pueda pre-ninguna iniciativa ni proyecsidir el Consejo de la Judicatu-to de decreto en ese sentido, El también coordinador par-

"Esto no quiere decir que constitucional sobre el Poder Judicial, se abordó el tema de es-tablecos un sobre el Constituyente Permanente tablecer un principio de separa- y en cualquier momento los ción entre el CJF y la SCJN, por-senadores y los diputados, o que al primero le corresponde el Ejecutivo, tienen la posibilidad de presentar iniciativas y no debe de extrañarse nadie", afirmó.



Ricardo Monreal Ávilla, lider del grupo parlamentario de Morena en la Câmara arta.